



# FREIWILLIGE FEUERWEHR SIEGENFELD

EINSATZBERICHT | 26.11.2023

## VERKEHRSUNFALL MIT PKW-BERGUNG AUF DER B210 IM HELENENTAL

Am Sonntag, **26. November** um 9:15 wurden die Mitglieder der Feuerwehr Siegenfeld, Baden Stadt und Heiligenkreuz zu einem Verkehrsunfall auf der B210 im Helenental gerufen. Der Lenker des Fahrzeuges kam auf die Gegenfahrbahn und kollidierte seitlich mit einem entgegenkommenden PKW.



Aufgrund der erheblichen Beschädigung der beiden Fahrzeuge wurde neben dem Wechsellader der FF Baden Stadt der Ladekran der Feuerwehr Heiligenkreuz zur Unfallstelle gerufen um die PKWs aufzuladen und gesichert abzustellen. Während der Berge- und Reinigungsarbeiten der Straße sicherte die anwesende Polizeifunkstreife die Unfallstelle ab.

Die verletzten Fahrzeuginsassen wurden von der Rettung zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus überstellt. Nach über 2 Stunden konnte die Einsatzmannschaft wieder in das Feuerwehrhaus einrücken.

